



plus forts ensemble



FINISTÈRE

### **GROUPE DE TRAVAIL SERVICES SOCIAUX**

Au cours du dernier CDAS en décembre 2010, nous avons convenu de mettre en place un groupe de travail composé des différentes parités syndicales et du délégué afin de prévoir les nouvelles actions envisagées par la délégation départementale pour l'année 2011. En effet, la délégation souhaite innover dans différents domaines et proposer de nouvelles actions pour l'ensemble des agents du département.

Ce groupe de travail s'est réuni à Brest le 20 janvier 2011 avec un représentant des différents syndicats ainsi que le délégué et l'assistance sociale en charge du Nord Finistère, Mme GUILLERME. A cette occasion, nous avons évoqué de nouvelles actions afin de favoriser les rencontres intergénérationnelles en associant les retraités au bon déroulement d'une sortie destinée aux adolescents de 15 à 17 ans. Cette sortie consistera en une « initiation au char à voile » au courant du mois de mai 2011, durant les vacances scolaires dans le sud Finistère.

Cette sortie aura également pour but de leur faire connaître, les différentes actions proposées par EPAF notamment les colonies de vacances.

Le groupe de travail a donc décidé de retenir cette activité et une participation de 5 € par adolescent sera demandé aux agents, le BIL (Budget d'Initiative Locale) prendra en charge le reste du coût de l'opération.

Enfin, nous avons décidé de 2 sorties familiales qui se dérouleront en fin d'année 2011, soit un week-end au Futuroscope (du 19/11 au 13/12) et un week-end (2 nuitées) à la résidence EPAF de l'île de Bréhat dans les Côtes d'Armor (du 29/10 au 31/10/11).

Ces sorties familiales seront auto-financées par les agents, mais le but de ce groupe de travail était d'envisager la création d'un « barème » en fonction du quotient familial des agents afin de permettre aux agents plus défavorisés de pouvoir y participer.

En fonction du barème choisi, une participation dégressive sera assurée par le BIL. Ce barème sera donc soumis au vote à l'occasion du prochain CDAS qui devrait se réunir prochainement.

### **Pétition salaires**

Sur la question salariale une pétition nationale unitaire des syndicats de la fonction publique (CGT CFDT CFTC FSU SOLIDAIRES UNSA CGC) commence à circuler. Elle est disponible sur les sites syndicaux.

### **Le coin des retraités**

« A l'appel des organisations syndicales de retraités (CGT CFDT CFTC FSU SOLIDAIRES UNSA CGC) , des milliers de retraités avaient manifesté dans toute la France le 25 novembre 2010 pour la défense de leur pouvoir d'achat et la prise en charge de la perte d'autonomie.

Sur la question du pouvoir d'achat, les retraités revendiquent une augmentation immédiate des pensions en rapport avec les hausses démesurées des logements, santé, énergies, impôts locaux, etc...

Pour la perte d'autonomie :

- ils exigent une réponse collective et solidaire aux besoins dans le cadre de la Sécurité sociale;
- ils récusent l'idée d'une prise en charge par les assurances privées;
- ils refusent tout recours sur les successions.

Le financement de la perte d'autonomie représente un point de PIB : individuellement, c'est insupportable, collectivement, c'est relativement modeste.

Le Premier Ministre ne s'est pas honoré en refusant de recevoir les organisations syndicales, sous prétexte qu'il n'avait pas le temps.

L'union fédérale des retraités des Finances de la CGT a lancé une pétition que vous pouvez retrouver sur le site de la section. <http://www.tresor.cgt.fr/29/>